

Aufruf an vermisste Julia: "Bitte melde dich!"



Neuer berührender Versuch, eine seit drei Monaten spurlos verschwundene Schülerin zu finden! In die Suche nach der 16-Jährigen schalten sich immer mehr Menschen ein. Am Donnerstag wird es sogar in der Kirche ihres Heimatortes Pulkau in Niederösterreich einen Aufruf geben.

Julia zu Weihnachten wieder in die Arme schließen - der sehnlichste Wunsch der Familie des im Frühsommer verschwundenen Mädchens. Unterstützung kommt jetzt auch vom renommierten internationalen "Institut für psychosoziale Fragen". Dessen Leiter, Dr. Rainer König-Hollerwöger, appelliert direkt an Julia: "Wir hoffen, dass du noch lebst. Gib uns bitte ein Zeichen!"

Infobox

- krone.tv: Das musst du gesehen haben!
- Infopics klick dich durch die Bilder des Tages!
- Teste dein Wissen beim Wochenquiz!

Für kommenden Donnerstag hat König-Hollerwöger ein Orgelkonzert angesetzt. Gemeinsam soll in der Michaelskirche von Pulkau im Bezirk Hollabrunn für die Vermisste gebetet werden. Julias beste Freundin wird um 18 Uhr einen Aufruf starten.

Hinweise bitte an folgende Nummern richten: **0676/4180353** oder **0664/4817010**.